



粒江コミュニティ一夏祭り



八月一日、夕方から一・二階の利用者様と一緒に、粒江の夏祭りに行つてきました。夕方と言つても西日が照りつける暑い日差しの中、大勢の人々が屋台の廻りに集まつてしたり、出し物をご覧になつていました。利用者様も、日頃、なかなか食べないかき氷を「冷たい！」

と笑つて召し上がられていました。暑さも吹つ飛ぶように口の中が冷たくて気持ち良かったです。また盆踊りが始まると、ジーツと見つめられておられたので、会場の中へ入ろうと誘つてみると、「恥ずかしいなあ」と言いつつも、輪の中に入つて一緒に踊り、終始、皆様笑顔で楽しく過ごされていました。いい夏の日の思い出が出来ました。



壁画作成風景
壁画作りを手伝つて頂きました。「細かく切るのは難しいな」「かわいいのが出来た！」等、楽しく会話をしながらも一生懸命に作成されていました。作成している時は、とても集中していましたよ。(二階)

メロンを頂きました

八月のとある日に、ご家

族様からメロンを頂きました。
三時のおやつで、利用者様、職員で一緒に食べましたが、「あらあ、みずみずしくて美味しいね」

「甘くて美味しいな」「こんなに食べてもええのー?」と、皆様、とても喜ばれました。

メロンを持ってきて下さったご家族に感謝です。ごちそうさまでした。(二階)



おやつ外食の楽しさ一日

天気も良かつたので一・二階の利用者様と、冷たくおいしいものを食べに行こうと、ガストに行つ

てきました。

「どれにしようかな?」

「皆さんは何を食べるの?」

と、いろいろ何を食べようかと悩んでおられました。が、お好きな物を注文され、おいしく召し上がつておられました。



「また行こうね」と喜んで下さって良かったです。楽しい時間を過ごせました。(五日)

鉄板焼きを味わう



今日のお昼は、ホットプレートでバーベキューです。お肉を色々な野菜と一緒にテーブルで焼いて、おにぎりと一緒に頂きました。盛りだくさんのランチでしたが、皆様、おいしく食べられていました。(二四日)



風船パレーを楽しむ

日常の何気ないレクリエーションの様子です。

皆様、フワフワ浮いている風船を夢中になつて目で追いかけ打ち返されています。童心に返つたようになつて樂しまれていました。(二階)